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「隨着現在校園足球廣泛開展，踢球的人越來越多，引導、扶持好
青少年熱愛足球運動，是決定人才能不能脫穎而出的關鍵。」

活動現場，魏吉祥幾番提到青少年梯隊建設的重要性，他還親自與國青隊
小球員過招，享受足球帶來的快樂。
發佈會上，魏吉祥在長達6分鐘的講話裡完全脫稿，侃侃而談。「中央足
球改革發展方案出台以後，其中很重要的一部分就是，增大各種資金對足
球事業的支持，特別是對青少年足球的支持。」他透露，總局體育彩票專
項資金中，用於校園足球的5600萬已經正式投放到青少年足球青訓中心的
建設當中。
魏吉祥感慨：「長期以來，我們國家隊的成績不理想，導致社會各界對

足球事業的投入不大，所以我們整個的資金來源也是有限的，在青少年足
球領域裡，更是捉襟見肘。今(昨)天，宋慶齡基金會能和中國足協合作，把
社會的資金用於青少年足球建設，對青少年精英人才的脫穎而出注入了有
力的力量。」魏吉祥也希望，能有更多社會的有識之士和企業、公益基金
加入到扶持青少年足球發展的行列當中來。

力爭成為足球強國
魏吉祥認為，讓U19國青年輕隊員們參與這次發佈會，是很好的愛國主
義教育活動。他多次提到，作為中國足球的國家隊，不管是男足、女足，
國奧或是國青，在世界舞台上享受足球運動樂趣的同時，都要兼顧為
國爭光的使命。他最後說，「我相信，中超聯賽一定能成為世
界的第六大聯賽，我也相信，我們各級國家隊能夠在亞

洲的賽場上不斷進步，中國將力爭在未來成為足球
強國，這也是我們足球改革方案中樹立的一個

遠景目標。」 ■中新社

在北京31度的高溫暴曬下，59歲的中國足協副主席魏吉

祥，與邵佳一等球星進行了一場饒有興致的趣味足球賽。這一

幕是在昨天上午，宋慶齡基金

會舉辦的「圓夢之星」青少年

精英足球人才培養專項基金成

立發佈會上上演的。而談及中

國足球的發展目標，魏吉祥更

發豪言，中超一定能成為世界

第六大聯賽。

巴西各大媒體的體育版昨日都報
道了羅賓奴宣佈離開巴甲山度士的
消息，而這位31歲的巴西球星已無
限接近廣州恒大淘寶俱樂部，因為
來自中國的報價令人難以拒絕。
據巴西媒體報道稱，恒大方面給

羅賓奴提供了一份價值1200萬歐元
的合同，他在中國月薪將達到100萬
歐元，相當於他在山度士的近3倍。
巴西網站UOL認為，羅賓奴去中國
完全是為了錢。
恒大在上月12日宣佈史高拉利成

為球隊新任主教練，在其上任後，
恒大已於上月29日同前巴西國腳保

連奴簽署4年合同，現如今羅賓奴也
無限接近恒大。

已向山度士告別
羅賓奴得到了現任巴西隊主帥鄧

加的賞識，於智利美洲盃賽中，他
曾在8強中攻入一球，但巴西隊最
終還是被巴拉圭隊通過12碼大戰
被淘汰出局。羅賓奴出色狀態也讓
他收到了許多邀請，但他還是選擇
離開山度士。「很遺憾我不能與山
度士簽約，但這個俱樂部會一直在
我心裡，」羅賓奴在告別演說時
說。 ■新華社

報 價 難 以 拒 絕

據土耳其超級聯賽豪門比錫達斯俱樂部據土耳其超級聯賽豪門比錫達斯俱樂部

昨日透露昨日透露，，塞內加爾前鋒丹巴巴亞加盟上塞內加爾前鋒丹巴巴亞加盟上

海申花的轉會費達到海申花的轉會費達到13001300萬歐元萬歐元。。

歐洲打拚多年曾効力車路士

66月月2727日日，，上海綠地申花已在俱樂部官上海綠地申花已在俱樂部官

網宣佈與比錫達斯俱樂部就丹巴巴亞的轉網宣佈與比錫達斯俱樂部就丹巴巴亞的轉

會達成協定會達成協定，，塞內加爾人在通過申花安排塞內加爾人在通過申花安排

的體檢後就將正式與俱樂部簽約的體檢後就將正式與俱樂部簽約。。3030歲歲

的丹巴巴亞在歐洲聯賽打拚多年的丹巴巴亞在歐洲聯賽打拚多年，，並曾加並曾加

盟英超豪門車路士盟英超豪門車路士，，在一年多的時間裡作在一年多的時間裡作

為後備前鋒為為後備前鋒為「「藍軍藍軍」」攻入攻入1414球球。。20142014

年年，，丹巴巴亞加盟比錫達斯丹巴巴亞加盟比錫達斯，，上賽季出場上賽季出場

4444次次，，攻入攻入2727球球。。 ■■新華社新華社

據內地媒體《新民晚報》昨
日報道，今年來，世界羽壇颳
起了「西班牙旋風」，一年前
幾乎無人知曉的西班牙選手馬
林，連奪三站超級賽冠軍，成
為當今世界頭號羽毛球女單選
手。與此形成鮮明對比的，是
中國女單每況愈下，奧運會冠
軍李雪芮兩站超級賽首輪被淘
汰，今年來還從未拿到過超級

賽冠軍。另兩名曾排名世界第一的王儀涵和
王適嫻，也一冠未得。國羽總教練李永波在
談到中國女單的現狀時說：「我們的選手打
法已落後了。」

進攻不如國外優秀選手
也許是年齡增大和傷病的緣故，中國女單

臨場戰術過於求穩，拉吊波多了，進攻不如
國外優秀選手兇狠堅決。中國女單主教練陳
金說打法要更男子化，指的就是要更強調進

攻。但身體條件跟不上，戰術打法的調整和
選擇又是一個難題。
令中國女單頭痛的是，對手不僅僅只有一

個馬林。泰國的拉特查諾和印度的內瓦爾也
有超越中國女單之勢，她們的世界排名已在
中國選手之上。拉特查諾前年擊敗李雪芮奪
得世錦賽冠軍，今年亞錦賽再次戰勝李雪芮
奪冠。王儀涵曾在接受採訪時說：「國外選
手的進步是無法阻止的，我們只有努力做好
自己。」
但做好自己，談何容易。傷病，是擺在中

國女單面前的最大困難。李雪芮的膝傷一直
沒有下決心手術，保守治療沒有能讓她恢復
到最佳狀態。明年就要再戰奧運會，李雪
芮已不可能進行手術治療，傷病將繼續影
響她的臨場發揮。年齡更大的王儀涵和王
適嫻也有傷病。相對來說，中國女單的主
要對手都才二十歲出頭，平均年齡要比國
羽三巨頭小三歲，身體狀況要比中國女單選
手好很多。 ■香港文匯報記者梁啟剛

2015年亞洲劍擊錦標賽日前在
新加坡結束了最後兩個團體項目
比賽，中國女子花劍隊和男子佩
劍隊分別在收官日分獲銀牌、銅
牌一枚。至此本屆亞錦賽正式閉
幕，中國劍擊隊共獲得4金、4
銀和1銅，總體成績好於上屆比
賽，而韓國隊則摘下了6個項目
的金牌。
中國隊的4枚金牌分別來自女

子佩劍、男子重劍、女子重劍個
人賽以及男子花劍團體賽。首日
比賽中，沈晨和焦雲龍分別在女
子佩劍和男子重劍個人賽擊
敗韓國選手奪金，其中焦雲
龍是在「決一劍勝」中擊敗

了韓國名將朴京鬥。另一枚個人
賽金牌來自許安琪，她在女子重
劍決賽以15:13險勝韓國選手崔
英貞。
奧運冠軍雷聲領銜的男子花劍

隊為中國獲得團體賽唯一的金
牌，決賽中他們以45:31擊敗韓
國隊。中國隊在女子重劍、男子
重劍和女子佩劍都遺憾地拿到了
團體銀牌。
據悉中國隊回國稍事休整後，

將前往俄羅斯參加於7月13至19
日進行的劍擊世
界錦標賽。

■新華社

劍擊亞錦賽收官 中國隊收穫4金

作為2014年的冠軍，中國組合梁婉霞/陳倩時隔不到12個
月再度在現代五項世界錦標賽女子接力項目中折桂，獲得銀牌
的是立陶宛隊，波蘭隊獲得銅牌。
日前，共有17支隊伍參與世錦賽女子接力項目的較量。
日本隊在開場的游泳比賽中力拔頭籌，領先第二名意大利隊
接近半秒。接下來的擊劍比拚，日本隊因遭遇21負失掉競爭
優勢，俄羅斯隊則以21勝11負領先，意大利和中國隊均是
20勝，緊隨其後。
馬術比賽開始後，總排名分列第一、第二的意大利和中國隊繼續以

同樣節奏前行。兩隊都碰掉3個欄，但並未影響到總排名。而在最後的
跑射聯項中，中國隊發揮穩定，最後一射結束後已與對手們拉開差距。
陳倩說：「我們非常開心，因為這是我們第二次贏得這個項目的世錦賽

冠軍。」梁婉霞說：「比賽競爭很激烈。所有的隊伍都表現強勁，所以能
取得這樣的成績我們也覺得有些意外。」 ■新華社

現代五項世錦賽
中國女隊蟬聯接力冠軍
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中共中央政治局委員、國務院副總理劉延東

日前會見中國國家女子足球隊，向全體運動

員、教練員和工作人員致以親切問候和良好祝

願，強調體育戰線特別是廣大足球工作者要深

入學習貫徹習近平總書記的重要指示精神，落

實黨和國家關於發展體育事業、振興足球運動

的決策部署，圍繞《中國足球改革發展總體方

案》，深化改革，銳意進取，

為建設體育強國作出新貢獻。

劉延東對女足時隔八年重返世界盃舞台並挺

進八強的優異表現表示祝賀，她說，在本屆世

界盃賽場上，中國女足不畏強手，表現出頑強

拚搏的意志品質和眾志成城的團隊精神，展現

了新一代女足風采，彰顯了中華體育精神，為

中國足球發展注入了新活力，給全社會帶來了

正能量。 ■新華社

劉 延 東劉 延 東 會 見 女 足會 見 女 足

羅賓奴無限接近恒大

■足協副主席魏吉祥(左)。 網上圖片

■■雷聲慶祝比賽獲勝雷聲慶祝比賽獲勝。。
資料圖片資料圖片

■王儀涵在比賽中回球。
新華社

■■梁婉霞在馬術比梁婉霞在馬術比
賽中賽中。。 新華社新華社

■■國羽總教練李國羽總教練李
永波永波。。 新華社新華社

■■中超目標成世界第中超目標成世界第
六大聯賽六大聯賽。。 新華社新華社

■■丹巴巴亞由土超轉

丹巴巴亞由土超轉

戰中超戰中超。。
法新社法新社

■■中國足球的國家隊

中國足球的國家隊，，要有要有

為國爭光的使命

為國爭光的使命。。 法新社法新社

■■羅賓奴傳投恒大羅賓奴傳投恒大。。
資料圖片資料圖片


